



「給料を上げる。国を守る。」 「正直な政治」をつらぬく。

国民民主党は2月12日、東京都内で第4回定期党大会を開催しました。

榛葉賀津也幹事長による議案報告・提案では、国民民主党が目指す「給料が上がる経済」を実現するため、政策本位で「対決より解決」の姿勢で、与野党を問わずどの党とも是々非々で対応するとしつつ、「正直な政治」をつらぬくことを大前提とした活動方針を確認。

政策実現のために、1人でも多くの仲間が必要であることから、次の衆議院議員選挙での全員当選を目指し、「石にかじり付いてでも勝つという気概で全力で戦い抜く」と宣言。全会一致で採択しました。



玉木雄一郎代表挨拶から読み解く

国民民主党がめざす政治

活動報告と
活動方針の
全文はこちら



国民民主党は、毎日懸命に働いている生活者、納税者、そして働く者のための政党です。

今年は「給料が上がる経済」の実現にとって極めて重要な年

特に、中小企業の賃上げが鍵を握ります。国民民主党は、適正な価格転嫁を支援するとともに、ガソリン代・電気代や、税金・社会保険料の値上がりを抑え、賃上げの原資を確保できる政策を総合的に進めていきます。

政策実現には「正直な政治」がつらぬかれていることが大前提

私たち国民民主党は、これからも変わらず「対決より解決」の姿勢で政策本位で取り組みます。しかし政治に対する信頼が確保されていなければ政策の推進はできず、今回の自民党の裏金問題は看過できません。厳しく向き合っていきます。

国民民主党は支えていただいている全てのみなさんの政党です。みなさんと一緒に国民民主党を太く強い政党にしていきたいと思えます。

庶民感覚からかけ離れた政治を変え、生活者、納税者、働く者の立場に立った政治を取り戻そうではありませんか。



つくろう、新しい答え。
国民民主党

国民民主党和歌山県連所属議員



うらぐち こうてん
浦口 高典

和歌山県議会議員〈6期〉
国民民主党和歌山県連代表



ながの ひろひさ
永野 裕久

和歌山市議会議員〈5期〉
国民民主党和歌山県連幹事長